



Die Kinder erfuhren das Erlebnis eines Schachturnieres.

Foto: Hahn

## Schul-Offensive trägt Früchte

**SCHACH** Der Schachclub Neumarkt warb mit einem Turnier

**NEUMARKT.** Bereits zum zweiten Mal seit Juli des vergangenen Jahres gehen die aktiven Mitglieder des Schachklub Neumarkt in die Mensa der Theo-Betz-Mittelschule Neumarkt, um Schülern in zwei geteilten Altersstufen das Erlebnis eines Schachturnieres näher zu bringen.

Die Schule mit Rektor Michael Rütinger, die selbst alle erdenklichen Anstrengungen zugunsten der Sportart Schach unternimmt, steht auch gleichzeitig Pate für ein parallel laufendes drittes Turnier – das der „Offenen Mittelfranken-Meisterschaft der

U 8“ mit Teilnehmern sogar bis aus München. Die ersten drei erhielten Pokale, des weiteren gab es Sachpreise und Urkunden für alle 55 Teilnehmer.

Diese waren gestaffelt auf 26 Spieler der Schulklassen 1 und 2 und 18 Schüler aus den Klassen 3 und 4 sowie elf U 8-Teilnehmer. Der Vorsitzende des Schachklubs Neumarkt, Sebastian Mösl, sprach schon von einigen Neuerwerbungen durch diese Offensive, wie auch das Schach der Senioren bald eine feste Einrichtung im Klubheim im Woffenbacher „Gesindehaus“ werden soll. (ngh)

15.07.14